



En rendant grâce...

Le 12 juillet 1959, j'étais ordonné prêtre par Monseigneur Himmer, à la cathédrale de Tournai. C'était il y a 60 ans. A l'occasion de ce soixantième anniversaire, je vous invite à une **messe d'action de grâce** qui sera célébrée le dimanche 14 juillet à 16h à l'église Saint Amand à 7750 Russeignies. **Ferveur et simplicité** seront les maîtres-mots de cette messe concélébrée : prêtres et diacres prévoiront des ornements blancs. Danny-Pierre animera les chants auxquels chorales et assemblée sont invitées à se joindre.

C'est surtout le Seigneur que nous allons fêter : aussi je ne veux ni discours, ni cadeaux, ni fleurs. Si vous désirez que notre joie soit partagée, je vous suggère de verser **un don pour la paroisse de Kirimbi** (Burundi), jumelée avec nos paroisses (équipe sociale de l'unité BE07 7551 6745 2466 mention : Kirimbi vœux à l'abbé Tonneau).

Après la célébration, vous êtes toutes et tous invités à un **temps de convivialité** à la « maison de village » Rue des marais à 7750 Amougies. Pour la bonne organisation, veuillez préciser, avant le 1er juillet, à combien de personnes vous comptez y participer (contact : 056/55 88 85 ou philippetonneau@serviteur.be).

Je me réjouis déjà de fêter avec vous ce temps de prière et d'action de grâce.

Abbé Philippe Tonneau
Contour de l'église, 10

B-7730 – Estaimpuis